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PROYECTO DE DECLARACIÓN 

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos 

Aires 

DECLARA 

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo de la Provincia de Buenos 

Aires gestione de manera inmediata un incremento en las partidas 

presupuestarias del Programa de Responsabilidad Compartida ENVIÓN. 

 Renovador  

MARIA 	A CORRADO 
Diputada/ 

DiNtad S-Pcia. Bs.As. 

BI ele Frente 
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FUNDAMENTOS 

El Programa de Responsabilidad Compartida ENVIÓN, ha sido, sin dudas, 

muy exitoso, alcanzando en muchos casos sus objetivos iniciales. Sin 

embargo, con el correr del tiempo los fondos destinados al mismo han 

comenzado a verse disminuidos debido al aumento de gastos, generando 

que muchas comunas deban aumentar los fondos destinados a este 

programa y afectando la calidad del servicio brindado por los profesionales 

del programa. 

Debido a esta situación, en diferentes lugares de la provincia el Programa 

ENVIÓN podría verse perjudicado por la falta de fondos, afectando de 

manera directa al normal funcionamiento del mismo y perjudicando a 

muchas personas beneficiarias del mismo. 

No es menor señalar la situación que atraviesan muchas mujeres y hombres 

que hoy trabajan en este programa, su incorporación a la planta de 



trabajadores del Estado Provincial es un derecho que debe ser reconocido 

en lo inmediato, buscando mejorar sus condiciones laborales y así el 

trabajo que ellos realizan, en especial en aquellos casos en los cuales se 

trabaja en zonas de alto riesgo. 

Es importante remarcar que la falta de recursos genera un déficit en la 

infraestructura usada por las beneficiarias y beneficiarios del programa, 

siendo estos los perjudicados directos. 

Por último, todas estas cuestiones han sido planteadas a las autoridades 

correspondientes recibiendo de estas toda la predisposición necesaria, pero 

es este cuerpo quien debe decidir sobre el próximo presupuesto y es 

importante conocer esta realidad. 

Por todo lo expuesto solicito a mis pares la aprobación del presente 

proyecto de Declaración. 

MAR 	A CORRADO 
Diputada „- 

BiogAp Frente Re dv-aclor 
H. C. Di 	cia. Bs.As. 


